
JESUS, DEIN HIRTE

Verwandelt Schwächen in 

Stärken



Text: Jes 61,1-8

„Der Geist des Herrn, HERRN, ist auf mir; denn der HERR hat mich 
gesalbt. Er hat mich gesandt, den Elenden frohe Botschaft zu bringen, zu 
verbinden, die gebrochenen Herzens sind, Freilassung auszurufen den 
Gefangenen und Öffnung des Kerkers den Gebundenen, auszurufen das 
Gnadenjahr des HERRN und den Tag der Rache für unsern Gott, zu trösten 
alle Trauernden, den Trauernden Zions Frieden, ihnen Kopfschmuck statt 
Asche zu geben, Freudenöl statt Trauer, ein Ruhmesgewand statt eines 
verzagten Geistes, damit sie Terebinthen der Gerechtigkeit genannt 
werden, eine Pflanzung des HERRN, dass er sich durch sie verherrlicht. 
Sie werden die uralten Trümmerstätten aufbauen, das früher Verödete 
wieder aufrichten. 



Text: Jes 61,1-8

Und sie werden die verwüsteten Städte erneuern, was verödet lag von 
Generation zu Generation. Dann werden Fremde dastehen und eure 
Schafherden weiden, und Ausländer werden eure Bauern und eure 
Weingärtner sein. Ihr aber, ihr werdet Priester des HERRN genannt 
werden; Diener unseres Gottes wird man zu euch sagen. Ihr werdet den 
Reichtum der Nationen geniessen und mit ihrer Herrlichkeit euch brüsten. 
Weil ihre Schande doppelt war und sie Schmach besassen als ihr Erbteil, 
darum werden sie in ihrem Land das Doppelte besitzen; ewige Freude 
wird ihnen zuteil. Denn ich, der HERR, liebe das Recht, ich hasse den 
Raub mitsamt dem Unrecht. Und ich werde ihnen ihren Lohn in Treue 
geben und einen ewigen Bund mit ihnen schliessen.“ 



1. Jesus ruft schwache und verletzte 
Menschen

Oft kommen wir verwundet, verletzt und von den Folgen der Sünde 
gezeichnet das erste Mal bei Jesus an. 

• Ist dein Herz gebrochen? 
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1. Jesus ruft schwache und verletzte 
Menschen

Oft kommen wir verwundet, verletzt und von den Folgen der Sünde 
gezeichnet das erste Mal bei Jesus an. 

• Ist dein Herz gebrochen? 

• Wurdest du gewalttätig behandelt?

• Fühlst du dich unfrei?

• Bist du blind oder arm?



2. Jesus verwandelt Schwächen in Stärken

Frieden statt Trauer

Kopfschmuck statt Asche

Freudenöl statt Trauer

Ruhmesgewand statt verzagter Geist



2. Jesus verwandelt Schwächen in Stärken

Das Leben Jesu sagt es, die Verheissungen sagen es und auch unsere 
Erfahrungen sagen es: Jesus verändert unsere Schwächen in Stärken. 



3. Erlebe das Resultat der Veränderung

Jesus hat auch für diese Zeit hier eine Vielzahl von guten Resultaten für 
uns vorgesehen:

• Terebinthe der Gerechtigkeit

• Priester des HERRN
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Jesus hat auch für diese Zeit hier eine Vielzahl von guten Resultaten für 
uns vorgesehen:

• Terebinthe der Gerechtigkeit

• Priester des HERRN

• Widererbauer von uralten Trümmerstätten

• Empfänger vom doppelten Lohn 


